

令和5年度 学校教育目標

思いやりにあふれ、ともに学び、自らを高める元気な子の育成

♪6年生を送る会がんばりました！

2/16(金)に6年生を送る会が行われました。今年は、4年ぶりに全校揃っての開催になりました。スローガン「ENJOY～会場を笑顔とありがとうで満開に～」をもとに、どの学年も6年生に喜んでもらえるようこれまで一生懸命がんばって練習してきました。5年生は、この日のために縦割り班でメッセージカードを書いたり、司会進行はもちろん、入場曲の練習や幕間の準備、プログラムや飾りの作成をしたりと計画的に準備してきました。当日は、どの学年も6年生に向けて、たくさんのありがとうの気持ちを表現していました。また、6年生は1から5年生の気持ちに応え、息の合った迫力ある合奏と美しい歌声の合唱を披露してくれました。全校のあこがれの6年生、今まで本当にありがとう！



1年生 ボイスアンサンブル ぐーちよきぱー



2年生 歌の嫌いな王様



3年生 歌とリコーダー



4年生 ラップとボディパーカッション

5年生

- ・運営
- ・幕間
- ・プログラム
- ・かざり



6年生 we are the one～心をついに～